

Partir à l'Etranger

Par **Anne Claude**, le **10/10/2012 à 15:52**

Bonjour ,excusez moi de vous déranger

Je suis actuellement en première année de droit et j'ai le projet de partir à l'étranger mais je me demande comment cela se déroule.

Le droit est une science qui varie en fonction des Etats.

Comment arrive-t-on à suivre les cours si les bases diffèrent ?

Je compte faire un master de droit public ou de science politique et non de droit international...

En vous remerciant.

Par **Anais1702**, le **03/11/2012 à 15:40**

Bonjour,

Je suis en deuxième année à Bordeaux, et je compte aussi partir à l'étranger. Le mieux c'est de partir via ton Université, sinon tu devras repartir de zéro (il me semble).

Tu peux partir avec Erasmus (ce que je devrais faire), en L3 c'est le mieux. Il est aussi possible de partir en M1, mais c'est moins conseillé étant donné que c'est une année où on commence à se spécialiser. Les candidatures à Erasmus se font vers le mois de Novembre (chez moi à partir de fin Octobre jusqu'à la mi Décembre environ), renseigne toi dans ton Université ils t'expliqueront toute la procédure. Au moment de ta candidature tu postuleras dans des universités européennes en partenariat avec la tienne, et tu devras choisir des cours pour établir un contrat d'études. Tu sauras si tu es sélectionnée vers Mars je crois, et si tu n'est pas acceptée pour une destination que tu as demandée, normalement ils te proposeront d'autres destinations. Un certain niveau de langue est nécessaire, un test est organisé et tu devras obtenir une certaine note pour être retenue. Ensuite la sélection se fait sur dossier.

L'année de ton départ, tu devras t'inscrire dans ton Université d'origine, qui s'occupera de ton inscription dans l'Université d'accueil (tu n'auras pas à payer d frais d'inscription supplémentaires). Tu passeras tes examens à l'étranger en fonction des cours que tu as choisis (susceptibles de changer, tu n'as pas forcément tout ce que tu souhaites au départ, personnellement je prépare mon dossier et je comprends pas tout dans les cours que l'on peut ou ne peut pas choisir), et au final tu valideras la licence de ton Université d'origine. Mais vu que tu n'auras pas suivi les mêmes matières, et qu'en effet le droit varie selon les Etats, il

faudra sûrement faire une petite remise à niveau (suivant le Master que tu choisiras ensuite).

Dans mon Université nous avons la possibilité de partir hors Europe, sur à peu près le même système qu'Erasmus, ça doit sûrement exister chez toi aussi, mais tout ça c'est à voir avec ta Fac, il y aura certainement des réunions d'info à ce sujet.

Je pense avoir fait à peu près le tour mais n'hésite pas si d'autres questions te viennent :)

Par **Anne Claude**, le **04/11/2012 à 16:17**

Merci beaucoup pour ta réponse !

Je pense c'est une aventure à faire mais j'hésite beaucoup car j'ai peur de ne pas arriver à suivre , de ne pas comprendre n'ayant pas les bases ...

Par **Anais1702**, le **04/11/2012 à 19:08**

C'est normal d'hésiter, tout le temps de tes études tu vas hésiter, on a souvent nos moments de remise en question ;) Mais à un moment donné il faut oser se lancer. Et tu parles des bases en langues ? Car il y a un test et si tu n'as pas le niveau tu ne pourras pas partir de toute manière. Cette année il y a des étudiants étrangers dans ma promo, on s'arrange pour leur faire passer nos cours histoire qu'ils aient quelque chose de bien pris car tous les cours ne sont pas faciles à suivre. Je pense qu'il y a toujours une petite solidarité qui se met en place et qu'il ne faut pas trop s'inquiéter :)

Par **Anne Claude**, le **04/11/2012 à 19:29**

Je te remercie =)